

Des médecins cubains pronostiquent que les nouvelles thérapies transformeront le cancer avancé en une maladie chronique



La Havane, 19 mai, (RHC).-Des médecins cubains ont assuré que les nouvelles thérapies contre le cancer notamment dans sa phase avancée pourrait le transformer en une maladie chronique.

Dans des déclarations données à Prensa Latina le directeur du Centre d'immunologie Moléculaire de Cuba, le Docteur Agustín Lage, a précisé que dans un avenir proche le diagnostic et le traitement de plus de 200 types de cancer subiront une véritable révolution, ce qui prolongera la durée et la qualité de vie des patients.

Agustín Lage a mis l'accent sur la nécessité d'un changement dans la conception de la prise en charge du cancer notamment dans sa phase avancée qui devrait être évaluée comme une maladie chronique incurable , mais contrôlée.

Il a fait référence au nouveau vaccin thérapeutique CIMAVAX-EGF, unique en son genre au monde, pour le traitement du cancer du poumon et il a indiqué que des études sont réalisés sur son application dans d'autre types de cancer, comme celui de la prostate.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56457-des-medecins-cubains-pronostiquent-que-les-nouvelles-therapies-transformeront-le-cancer-avance-en-une-maladie-chronique>



Radio Habana Cuba